

**Staatskanzlei***Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Echtpelz ausreichend kennzeichnen**

**Solothurn, 23. April 2019 – Der Bundesrat will echten Pelz als solchen kennzeichnen. Er will damit die Konsumentinnen und Konsumenten vor falschen Pelzen schützen und tierquälerisch erzeugte Pelzprodukte verhindern. Der Regierungsrat unterstützt ihn dabei.**

Der Regierungsrat will, dass in der Schweiz gekaufter Echtpelz klar als solcher ausgewiesen wird. Er befürwortet deshalb Änderungen in der Pelzdeklarationsverordnung. Echtpelz soll klar als solcher gekennzeichnet werden damit die Kundschaft ihn einfach von Kunstpelz unterscheiden kann. Um die Einfuhr und den Verkauf von tierquälerisch erzeugten Pelzprodukten zu bekämpfen, soll zudem die Herkunft und die Gewinnungsart präziser deklariert werden.

**Weitere Auskünfte erteilt:**

Jonas Motschi, Chef Amt für Wirtschaft und Arbeit, 032 627 95 55